
平成２７年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１７日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ８番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 双葉郡の復興・再生について 知 事 避難地域復興課

大震災から間もなく５年を迎えようとしている中、双葉郡

の復興・再生をどのように進めていくのか、知事の考えを尋

ねたい。

二 森林の整備について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、震災前の豊かな森林を取り戻すため、森林の再生に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 国民健康保険税の減免について 保健福祉部長 国民健康保険課

県は、避難指示区域等における国民健康保険税の減免の継

続に向け、どのように対応していくのか尋ねたい。

四 高速道路の無料措置について 避難地域復興局 避難者支援課

長

避難者への高速道路の無料措置の継続を国に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

五 介護施設の人材の確保について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

社 会 福 祉 課

県は、介護施設の人材の確保にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

六 男性の育児休業取得の促進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、男性の育児休業取得の促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 児童生徒の学力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県独自の学力調査を活用し、児童生徒の

学力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 双葉地域における選挙投票の利便性の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、双葉地域における選挙投票の利便性

の向上にどのように取り組むのか尋ねたい。

九 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道２８８号及び県道小野富岡線について、整備状況と今

後の見通しを尋ねたい。

十 国道１１４号の自由通行化について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

帰還困難区域における国道１１４号の自由通行化につい

て、県の考えを尋ねたい。

十一 交通安全意識の啓発について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、交通安全意識の啓発について、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


